

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : <b>Alexander Bagus Saputra</b>	Kelas : <b>I</b>
No. Induk/NISN : <b>2778/0146302526</b>	Semester : <b>Ganjil</b>
Nama Sekolah : <b>SD Kanisius Kenteng</b>	Tahun Pelajaran : <b>2021/2022</b>
Alamat : <b>Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo</b>	

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Ananda Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama mengucapkan salam Baik pada sikap ketaatan beribadah berdoa sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Ananda sangat baik dalam sikap disiplin santun baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri kejujuran cerdas reflektif.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 67**

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	82	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal lingkungan rumah sebagai tempat bertumbuh dan berkembang , cukup dalam kemampuan Mengenal identitas diri yang khas sebagai anugerah Allah dan mensyukurinya	81	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam Memelihara alam ciptaan Tuhan , cukup dalam keterampilan Mengungkapkan rasa syukur melalui doa atas anugerah identitas dirinya yang khas
2	Pendidikan Kewarganegaraan	72	87	B	Ananda Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami keberagaman karakteristik individu di rumah dan di sekolah , baik dalam kemampuan Memahami simbol sila-sila Pancasila dalam lambang negara Garuda Pancasila	86	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menceritakan pengalaman kebersamaan dalam keberagaman kehidupan sehari-hari di rumah , baik dalam keterampilan Melakukan kegiatan yang sesuai dengan sila-sila Pancasila dalam lambang negara Garuda Pancasila
3	Bahasa Indonesia	67	79	B	Ananda Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal kosa kata tentang anggota tubuh dan panca indera serta cara merawatnya , baik dalam kemampuan Mengenal kegiatan persiapan membaca permulaan dengan cara yang benar	75	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat bagan silsilah keluarga besar , baik dalam keterampilan Mempraktikan pengenalan diri, keluarga dan orang-orang di tempat tinggalnya
4	Matematika	68	75	B	Ananda Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan bilangan sampai dua angka dan nilai tempatnya , perlu bimbingan dalam kemampuan Mengenal bangun ruang dan bangun datar	76	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menuliskan lambang bilangan , perlu bimbingan dalam keterampilan Mengklasifikasikan bangun ruang dan bangun datar



5	SBDP	71	86	B	Ananda Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami bahan alam dalam berkarya , baik dalam kemampuan Memahami karya ekspresi dua dan tiga dimensi	87	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memmbuat karya dari bahan alam, baik dalam keterampilan Membuat karya ekspresi dua dan tiga dimensi
6	PJOK	72	83	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi gerak manipulatif dalam permainan dan Memahami prosedur gerak dasar lokomotor	84	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan gerak manipulatif dalam permainan dan Mempraktikkan prosedur gerakan berjalan satu arah
7	Bahasa Jawa	70	84	A	Ananda Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami permainan tradisional , baik dalam kemampuan Memahami teks deskriptif tentang anggota tubuh dan pancaindra	84	A	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Melakukan permainan tradisional bersama teman-temannya , baik dalam keterampilan Menggunakan unggah-ungguh basa

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
8	TIK	70	88	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal perangkat keras komputer dan Mengenal Teknologi Informasi dan Komunikai secara sederhana	87	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam Lingkungan belajar yang sehat dan nyaman dan Mengoperasikan komputer
9	Bahasa Inggris	70	87	A	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi pengucapan salam dalam Bahasa Inggris , baik dalam kemampuan Menyebutkan anggota tubuh bagian wajah dalam bahasa Inggris	88	A	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengucapkan salam dalam bahasa Inggris , cukup dalam keterampilan Menunjukkan anggota tubuh bagian wajah dalam bahasa Inggris

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Dapat mengucapkan salam pramuka, tepuk pramuka dan melakukan permainan siaga dengan baik
2	Seni Tari	A	Dapat menari sesuai dengan irama dan hafal dengan ragam tari sesuai dengan nama tariannya

### D. SARAN-SARAN

Ananda Alexander Good job pada semester ini kamu telah memperoleh hasil yang bagus, tingkatkan terus semangat belajarmu terutama dalam membaca, menulis dan berhitung. Tuhan memberkati.

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	114 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	24 Kg.	Kg.



**F. KONDISI KESEHATAN**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

**G. PRESTASI**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

\*)Coret yang tidak perlu.

Orang Tua/Wali

Wali Kelas



Maria Sulisnawati, S. Pd.  
NIP. G.82498



Nanggulan, 18 Desember 2021  
Kepala Sekolah



Kandi Tan Tularsih, S. Pd.  
NIP. G.9834